
松中校区ＩＳＳ子ども会議が開催されました。
日時　：　12月7日（火）　15：45～16：30
場所　：　各学校（Ｚｏｏｍ開催）
司会　：　松原中学校生

松中校区ＩＳＳ子ども会議 ＠Ｚｏｏｍ

（1）はじめに：松原中学校 生徒会よりあいさつ

（2）ＩＳＳ子ども会議のめあて：松原中学校 横田先生より

○ＩＳＳ審査会を終えて・・・校区として認証内定しました(^∀^)ノ『小・中で一緒に取

り組んでつながっていることが、わかりました。』と、言っていただきました。これ

からも、ちょくちょくつながっていきましょう！

○12月10日（金）・・・中学校授業体験（6年）

○今回の目的・・・審査会の振り返り・現在の取り組みを交流します。

（3）各学校のISS審査会のふりかえり・現在の取り組み

●松原小学校

○ふりかえり

■松小の良さを伝えるのは難しかったですが、しっかりと伝えることができました。

■審査員の方が納得出来るように説明するのが難しかったです。

○活動内容：①新聞作り ②劇 ③あいさつ運動

●松原西小学校

○ふりかえり

■発表をがんばりました。スムーズに言えたので良かったです。

■緊張しました。先輩たちから受け継いだ活動をどう伝えるのか難しかったです。自

分的には、自信を持って発表できたので良かったです。審査会でISSが終わったの

ではなく、これからも、もっと学校を良くしていきたいです！

○活動内容：①あいさつ運動 ②月目標 ③代表者委員会の開催

●河合小学校

○活動内容：①なかよしZOOM朝会 ②劇 ③月目標 ④代表者委員会議

⑤各委員会からの動画配信

●松原中学校

○活動内容：体の安心安全に取り組んでいます。ポスター作り。

1年・・・聞き取り 2年・・・多文化共生学習

（5）おわりに：松中 河野教頭先生

みんな楽しそうに笑いがあったりと参加して、報告や質問をしっかり出来ていたと思いま

す。小中のつながりがとてもステキやと思いました。

11月の審査会では素晴らしかったと思います。皆さん自身がこれからも安心安全な学校

つくりをしていこうと考えていることがわかって、とても感激しました。来年度に向けて、6

年生の気持ちをつないでいってほしいと思います。これからもがんばってください！

（4）感想・質問コーナー

松小：あいさつ運動について。前日に放送で呼びかけるのは良いと

おもいます。松小でもやってみたいと思います。

松小：代表者委員会について。各委員会の反省や工夫ってどんなこ

とがありますか？

河合：各委員会の取り組みの共有して、次、何が出来るかを話し

合って意見を出し合っています。

松西：各委員会から課題を集めて、その委員会以外の意見を取り入

れて改善方法を話し合っています。

松西：新聞づくりについて。具体的な内容を教えてください。

松小：月毎に記事の内容を変えています。廊下の安全について、右

側通行のお知らせ。マンガにしたり、データを取ったり表でわかり

やすく書いています。

松西：良かったらコピーください。ありがとうございました。

松小：OK！Ｇｏｏｄ！

河合：生徒会について。中学3年生が見あたらないのですが、どう

してせすか？あと、河合小学校も新聞ください！

松中：11月から入れ替わっています。今回参加は、2年生です。！

松小：OK！Ｇｏｏｄ！

河合：新聞を作り始めた理由は何っですか？

松小：低学年にも伝えたかったから。フリガナをふって、全員に配

布しています。

松西：代議委員会の劇について。夏休みのすごし方の劇は、冬休み

もあるんですか？

河合：劇が好評だったので、冬休みもやる予定です。

松小：劇の内容を伝えます。『あいさつの大切さ』『黄ぼうの大切

さ』『ポケットから手を出す』などです。
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